
Herr Arend gibt dem Ausschuss die Entscheidung der Verwaltung bekannt, dass die 
Geschwindigkeitsbeschränkung (30 km) im o. a. Bereich wieder angeordnet worden ist. 
 
Eine beabsichtigte Anfrage aus dem Ausschuss hat sich damit erübrigt. 
 


